
智行理财网
基金买了就放着么？需要经常看着吗？

很多人在买基金前可能会有所疑问，基金买了以后需不需要管理，那么基金买了就
放着么？需要经常看着吗？希财君为大家准备了相关内容，感兴趣的小伙伴快来看
看吧！

基金买了就放着么？

一般来说，基金买了放的时间越多，那么卖出费率就会越低，如果持有时间有几年
，可能到最后是不需要卖出费率的，但我们要知道买基金的最终目的是要赚钱的，
所以基金买了后是需要关注的。

一般来说，基金在低位买入，高位卖出才会赚钱。以货币基金为例，那么是可以就
放着，偶尔看看有没有跌，因为货币基金本身的风险就很小，收益比较的稳健，如
果没有跌，可以等需要用钱的时候再取出来。

基金买了需要经常看着吗？

基金是需要经常看着的，以风险高的股票型基金、混合型基金、指数型基金为例，
因为这类基金的风险是比较大的，如果出现持续性下跌，是需要止损赎回的。

如果行情比较高，经历过持续性的上涨阶段，基金开始反弹有所下降的时候，也是
需要学会止盈，卖出让钱落袋为安的，基金是需要操作的，跟银行存款是不一样的
，存在一定风险性，一定要上心，从自己能承受的风险能力范围出发，谨慎购买。

希望以上内容能对大家有所帮助！

                                    1 / 2



智行理财网
基金买了就放着么？需要经常看着吗？

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

